

Intendance

« Quiconque ne se charge pas de sa croix et ne me suit pas n'est pas digne de moi. » - Matthieu 1,38

Le pape Benoît XVI a dit : « Le monde vous offre le confort. Mais vous n'êtes pas faits pour le confort, vous êtes faits pour la grandeur ». Le « confort » me fait passer en premier. « **Se charger de sa croix et suivre Jésus** » fait passer Dieu et les autres en premier. Pourquoi se contenter du confort quand on peut atteindre la grandeur !

Prends ta croix, demande à Jésus de te guider dans l'utilisation de tes dons et vis la vie que Dieu a prévue pour toi !

Rassemblement national de la Catéchèse du Bon berger (en anglais) les 27 et 28 octobre 2023, à Winnipeg! Une belle invitation de Louise Fillion, Catéchète du Bon Berger, niveau 3 : « Il s'agit d'une première invitation à garder cette date ouverte dans vos calendriers ! L'année dernière, j'ai assisté au Rassemblement national à Toronto et c'était excellent ! Cette année, je suis heureuse de vous annoncer qu'il ne sera pas nécessaire de voyager puisque le rassemblement aura lieu tout près de chez vous, à Winnipeg ! Les catéchètes de la région ont déjà commencé à se réunir pour planifier et préparer l'événement, et ils vont bientôt s'efforcer d'impliquer un plus grand nombre d'entre vous dans le processus ! Prévoyez d'y participer, car c'est l'accueil que les gens reçoivent de nos propres catéchètes à domicile qui rend cette rencontre si spéciale ! Vous repartirez avec un sentiment de fraîcheur, d'énergie et de renouveau pour vivre l'année avec les enfants à la maison et dans l'atrium ! Nous nous efforçons de faire en sorte que ce rassemblement ressemble à une retraite et que chacun reparte avec le sentiment d'avoir reçu quelque chose de magnifique. »



Stewardship

“...whoever does not take up his cross and follow after me is not worthy of me.” - Matthew 1:38

Pope Benedict XVI said “The world offers you comfort. But you were not made for comfort, you were made for greatness”. “Comfort” puts me first. **“Picking up your cross and following Jesus”** puts God and others first. Why settle for comfort when you can achieve greatness!

Pick up your cross, ask Jesus for guidance on using your gifts and live the life God intended for you!

DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu President: Denis Fillion Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Kyle Pereira, Léo Leclair, Sam Madden, Roland Gagné

ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu
Numéro d'urgence: 204-899-5609
Courriel: admin@paroissesaintpierre.org
SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau/Office Hours:
mercredi et vendredi de 10h à 15h
Wednesday & Friday 10 am to 3 pm

C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

<https://www.archsaintboniface.ca>

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu
President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Daniel Malo
Orlando Morgado, Murielle Bugera Elizabeth Pereira, Braden Saindon

Mini-sessions d'enrichissement pour les couples mariés « L'amour ne cesse jamais » offertes par Worldwide Marriage Encounter – Dès septembre!



En partenariat avec le Service mariage, famille et vie de l'Archidiocèse de Saint-Boniface, le mouvement Worldwide Marriage Encounter de Winnipeg offrira une série d'enrichissements pour

les couples mariés dans les paroisses de septembre à décembre 2023 – EN ANGLAIS. Le thème principal des enrichissements sera « L'amour ne cesse jamais », avec des options d'une demi-journée ou d'une soirée pour ces sessions vivifiantes. Chaque mini-enrichissement sera axé sur un thème spécifique, par exemple: « Communiquer de manière intime », « Être à l'écoute » et « Découvrir le désir de Dieu pour notre mariage ». Venez enrichir et approfondir votre amour l'un pour l'autre en tant que couple catholique!

“Love Never Ends” Marriage Enrichment Mini Sessions offered by Worldwide Marriage Encounter – Starts in September!

In partnership with the Office of Marriage, Family and Life of the Archdiocese of St. Boniface, The Worldwide Marriage Encounter movement in Winnipeg, will be offering a series of marriage enrichments across parishes from September - December 2023. The main theme of the enrichments will be “Love Never Ends”, with half-day or evening options for these life-giving sessions. Each mini enrichment will have a specific focus, for example: Communicating Intimately, Listening in A New Way, and Discovering God’s Desire for our Marriage. Come to enrich and deepen your love for each other as a Catholic/Christian couple. For more information, or if you would like to have one of these enrichments at your parish, please contact Marie Brunet at mfi@archsaintboniface.ca or 204-594-0274.

Intentions de messes / Mass Intentions

13 ^e dimanche du temps ordinaire A			
<i>2 Rois 4, 8-11.14-16a Psaume 88 (89) Romains 6, 3-4.8-11 Matthieu 10, 37-42</i>			
SAM/SAT	July 01 juillet	16H30 / 4:30 PM	†famille Lamontagne par Robert Lapointe
SUN/DIM	July 02 juillet	8:00 AM	Noah Young by Alyssa & Orlando
SUN/DIM	July 02 juillet	11H00 / 11:00 AM	
14 ^e dimanche du temps ordinaire A			
<i>Zacharie 9, 9-10 Psaume 144 (145) Romains 8, 9.11-13 Matthieu 11, 25-30</i>			
SAM/SAT	July 08 juillet	18H30	Âmes au purgatoire
15 ^e dimanche du temps ordinaire A			
<i>Isaïe 55, 10-11 Psaume 64 (65) Romains 8, 18-23 Matthieu 13, 1-23</i>			
SAM/SAT	July 15 juillet	18H30	†Paul Musso par Laurette
SUN/DIM	July 16 juillet	11H00	A.D.A.C.E.
16 ^e dimanche du temps ordinaire A			
<i>Sagesse 12, 13.16-19 Psaume 85 (86) Romains 8, 26-27 Matthieu 13, 24-43</i>			
SAM/SAT	July 22 juillet	18H30	25e anniversaire mariage pour Luc & Lucille (25 juillet)

JULY 2023	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: en mémoire de Joëlle Rioux par Philippe & Lyse Rioux
	LES CLOCHES/Church bells: Intentions de la famille Labelle Edmunds
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: return of those who have fallen away from the faith by Dorothy & Paul Bilodeau

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Pèlerinage diocésain à St. Malo – le 13 août 2023

Tous sont invités au pèlerinage diocésain à la Grotte de Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo, le 13 août. Cette célébration mariale spéciale sera une occasion de louange, de guérison et de joie.

La Grotte de Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo était un sanctuaire populaire avant même que l'archidiocèse ne la déclare sanctuaire diocésain et site de son pèlerinage diocésain annuel.

Nous sommes invités à nous joindre avec nos frères et sœurs et célébrer notre foi ensemble à la Grotte à Saint Malo.

Bienvenue

Nous souhaitons la bienvenue à l'abbé Paul TUÂN de la paroisse Saint Malo qui a accepté de présider les messes les samedis soir à **18h30** durant les vacances à l'abbé Paulin. L'heure de messe a été changée à 18h30 pour que ça soit reconnu comme une messe dominicale.

Les messes du samedi soir seront télévisées au Manoir et une personne apportera la communion aussi.

À noter que pour les dimanches, l'église sera ouverte pour ceux qui veulent venir adorer tout simplement.

Il y aura une ADACE (*Célébration dominicale de la Parole avec distribution de la Sainte Communion*) le dimanche 16 juillet et le dimanche 30 juillet à 11h00.

Adoration reprendra le mardi 29 août.

PARISH PASTORAL COUNCIL

Diocesan Pilgrimage in St. Malo – August 13, 2023

All are invited to the Diocesan Pilgrimage at the Grotto of Our Lady of Lourdes in St. Malo, on August 13. This special Marian celebration will be an opportunity for praise, healing and joy.

The Grotto of Our Lady of Lourdes in St. Malo was a popular shrine even before the Archdiocese declared it a diocesan sanctuary and the site of its Annual Diocesan Pilgrimage

We are invited to join our brothers and sisters and to celebrate our faith together at the Grotto.

Welcome

We welcome Father Paul TUÂN from Saint Malo Parish, who has agreed to preside over Saturday evening Masses at **6:30 p.m.** during Father Paulin's vacation. The hour of mass has been changed to 6:30 p.m. so that it can be recognized as a Sunday Mass.

Saturday evening Masses will be televised at the Manor, and someone will also bring communion.

Please note that on the coming Sundays, the church will be open for those who wish to come and worship individually.

There will be a Sunday Celebration of the Word with distribution of Holy Communion on Sunday, July 16 and Sunday, July 30 at 11:00 a.m.

Adoration will resume on Tuesday, August 29th.

Actes de charité

Nous remercions tous ceux qui ont donné pour ceux qui ont moins que nous. Les Chevaliers de Colomb ont pris l'initiative au projet « Actes de charité » pour nos frères et sœurs au Ghana. Voici les résultats de la collecte : Chevaliers de Colomb au montant de 1 000 \$; Fonds d'Espoir au montant de 500 \$; nos paroissiens de nos deux paroisses au montant de 3 215 \$. Bravo à tous!

Remerciements

Nos Chevaliers de Colomb avec l'aide des dames du lunch ont servi au-delà 130 personnes à la Cabane à sucre. Merci beaucoup! Les factures seront payé par nos Chevaliers.

Grand Chevalier—Marcel Mulaire

Coin des enfants Children's Corner



Condolences: We commend to your prayers, Diane Roy, née Sokoliwsky, who passed away on May 25, 2023 at the age of 82 years and leaves to mourn her children, Noël (Monique), Brian (Evelyn), Alan (Martha).

Our deepest sympathy to the family and friends.

Acts of Charity

We thank all those who have given for those who have less. The Knights of Columbus took the lead in the "Acts of Charity" project for our brothers and sisters in Ghana. Here are the results: Knights of Columbus \$1,000; Fonds d'Espoir \$500; our parishioners from both parishes \$3,215. Well done to all!

Thanks

Our Knights of Columbus, with the help of the lunch ladies, served over 130 people at the Sugar Shack. Many thanks! The bills will be paid by our Knights.

Grand Knight,

Marcel Mulaire

L'amour de Jésus doit être plus grand que l'amour des parents et des enfants.

Jésus dit: « Qui vous accueille m'accueille; et qui m'accueille accueille Celui qui m'a envoyé. »

Love of Jesus must be greater than love of parents and children

Jesus say: « Whoever welcomes you welcomes me; and whoever welcomes me welcomes God's messenger because he is God's messenger, will share in his reward. »

Condolances:

Nous recommandons à vos prières, Omer Robidoux, qui est décédé le 4 juin 2023 à l'âge de 88 ans. Nos condoléances à son épouse Édith et leurs enfants.

We commend to your prayers Omer Robidoux, who passed away on June 4, 2023 at the age of 88. Our condolences to his wife Édith and their children.

PART À DIEU / OFFERINGS

mai 2023	8 682 \$	mai 2022	9 767 \$
JUN 04	2 057 \$	JUN 11	1 579 \$
JUN 18	1 386 \$	JUN 25	2 486 \$

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7